

L'EXPRESS DE L'INSTITUT

INSTITUT UNIVERSITAIRE DE CARDIOLOGIE ET DE PNEUMOLOGIE DE QUÉBEC — UNIVERSITÉ LAVAL

Édition du 6 mai 2020

ÉVÉNEMENTS	2
Mai - Mois national de la physiothérapie	2
Journée nationale des infirmières auxiliaires, Semaine nationale des soins infirmiers et Semaine nationale des soins palliatifs.....	2
Gala reconnaissance – Annulation de la soirée du 21 mai 2020	2
BABILLARD	3
Ouverture des salons 1 et 2 à la cafétéria	3
Report du prochain Bulletin, mais les nouvelles continuent!	3
Avis de maintenance informatique.....	4
FONDATION	5
Nous sommes toujours là pour vous.....	5
Masques de protection de la Fondation	5

Présence de l'Institut sur les réseaux sociaux



Page officielle



Groupe officiel



@IUCPQ



Fondation IUCPQ

ÉVÉNEMENTS

Mai - Mois national de la physiothérapie

En ce mois national de la physiothérapie, nous vous proposerons quelques sujets, dont la rééducation vestibulaire en physiothérapie, pour démystifier le rôle du physiothérapeute auprès de certaines clientèles. Pour en prendre connaissance, consultez le site intranet dans la section : *Accueil / Babillard*.

SYLVIANNE PICARD, PHT
COORDONNATRICE CLINIQUE EN PHYSIOTHÉRAPIE

Journée nationale des infirmières auxiliaires, Semaine nationale des soins infirmiers et Semaine nationale des soins palliatifs

En cette Journée nationale des infirmières auxiliaires et à l'approche de la Semaine nationale des soins infirmiers la semaine prochaine, je souhaite souligner, au nom de l'Institut, le travail acharné de toutes nos infirmières et infirmiers ainsi qu'infirmières auxiliaires. Par votre écoute, votre empathie et votre humanité, vous rassurez les usagers et mettez un baume sur leurs maux. La passion que vous avez pour votre travail est remarquée et appréciée autant chez les usagers que chez vos pairs. Merci pour vos efforts quotidiens.

Dans le cadre de la Semaine nationale des soins palliatifs, je veux également prendre un moment pour mettre de l'avant tous les intervenants qui travaillent au sein de cette unité. La délicatesse de vos soins ainsi que votre empathie dans des moments plus difficiles apportent de la lumière dans la vie des usagers. Merci pour votre merveilleux travail.

NATHALIE THIBAUT
DIRECTRICE DES SOINS INFIRMIERS

Gala reconnaissance – Annulation de la soirée du 21 mai 2020

Considérant les mesures adoptées par le gouvernement pour lutter contre la COVID-19, nous avons le regret de vous annoncer l'annulation du gala reconnaissance qui devait avoir lieu le 21 mai prochain. La situation que nous vivons actuellement bouleverse notre quotidien, mais nous rappelle à quel point la contribution de tous les intervenants de l'Institut joue un rôle essentiel pour la communauté. Nous espérons donc pouvoir reconnaître prochainement les efforts colossaux effectués durant cette période, mais également mettre en valeur toutes les candidatures reçues pour la dernière année. Soyez assurés qu'un suivi sera effectué afin de mettre en lumière le personnel œuvrant au sein de l'Institut!

LE COMITÉ DU GALA RECONNAISSANCE

BABILLARD

Ouverture des salons 1 et 2 à la cafétéria

À compter du jeudi 7 mai 2020, les salons 1 et 2 de la cafétéria pourront être utilisés pour les différentes périodes de repas. Veuillez noter que ces locaux ne pourront être réservés ni utilisés pour des rencontres ou comme lieux de pause. Ils seront accessibles selon les heures habituelles de la cafétéria, soit de 6 h 45 à 19 h 30 tous les jours de la semaine. Selon les recommandations de l'Institut national de santé publique du Québec, les mesures d'hygiène et de distanciation physique devront être respectées en tout temps.

- Respect du 2 mètres de distance entre les intervenants;
- Capacité de 17 places assises maximum;
- Ne pas déplacer les tables et les chaises;
- Circulation à sens unique (entrée par le salon 2 et sortie par le salon 1);
- Respect des indications visuelles afin de guider les déplacements;
- Augmentation des fréquences de désinfection.

Salle à manger

Veuillez noter que la salle à manger de la cafétéria de l'Institut demeure fermée.

Mesures applicables à la cafétéria

Les mesures ci-dessous continuent de s'appliquer.

- Les repas pour emporter sont disponibles sur place.
- L'argent comptant n'est plus accepté.
- Toute personne qui fréquente la cafétéria est invitée à se laver les mains avant d'entrer.
- Le comptoir à salades est fermé.
- Le service de traiteur est suspendu jusqu'à nouvel ordre.
- Les plats réutilisables ne sont plus acceptés.

Au plaisir de vous accueillir en toute sécurité!

L'ÉQUIPE DES ACTIVITÉS D'ALIMENTATION

Report du prochain Bulletin, mais les nouvelles continuent!

Le bulletin L'Institut vol. 31 No 1, qui devait être publié ce printemps, a dû être reporté à une date ultérieure. En effet, avec les mesures mises en place actuellement, l'impression et la distribution d'un bulletin vont à l'encontre des recommandations pour limiter la propagation du virus de la COVID-19.

Cependant, continuez à nous transmettre vos nouvelles et nous allons les diffuser par d'autres moyens. Pour ce faire, envoyer votre demande à l'équipe des communications par courriel au iucpq@ssss.gouv.qc.ca.

L'ÉQUIPE DES COMMUNICATIONS

Avis de maintenance informatique

Arrêt-départ TD-Synergy

Veillez prendre note d'une intervention planifiée de l'application TD-Synergy nécessitant un arrêt-départ **le mardi 12 mai 2020 – 16 h 30 à 17 h (pouvant durer jusqu'à 30 minutes)**.

L'intervention s'effectue au niveau du serveur principal, donc l'application ne sera pas disponible durant cette intervention. Nous informerons le laboratoire lorsque la mise à jour sera complétée.

Les impacts seront :

- Arrêt de l'application TD-Synergy;
- Possibilité d'étiquettes DEPANN.

Spécifications techniques pour le CHU :

- Aucune spécification particulière.

Spécifications techniques pour les partenaires externes :

- Aucune spécification particulière.

Mise à jour du client – Spécificités pour l'informatique :

- Aucune spécification particulière.

Arrêt Cristal-Net environnement de production

Veillez prendre note que l'application Cristal-Net production pour l'IUCPQ-UL ne sera pas disponible **le mardi 12 mai 2020 - 6 h à 6 h 30** pour entretien par le CDO.

LA DIRECTION DES RESSOURCES INFORMATIONNELLES

FONDATION

Nous sommes toujours là pour vous



L'équipe de la Fondation IUCPQ tient à vous rappeler que nous sommes toujours là pour vous, mais connectés à distance.

Vous pouvez nous joindre de la même façon qu'à l'habitude par téléphone au 418 656-4999 ou par courriel à info@fondation-iucpq.org.

Masques de protection de la Fondation

Joignez l'utile à l'agréable en vous procurant des masques de protection aux couleurs de la Fondation IUCPQ confectionnés par une entreprise de Québec, Apogee Sports.

Plusieurs options sont disponibles :

- Sac varié de 5 masques pour adultes;
- Sac de 5 masques identiques pour adultes;
- Sac varié de 5 masques pour enfants.

Les masques de qualité supérieure sont composés de 95 % de polyester et 5 % de spandex et sont conçus en respectant les normes gouvernementales.

Pour chaque sac vendu, 15 \$ seront versés à la Fondation IUCPQ.

Voilà une manière originale de contribuer à la cause et de soutenir notre Institut, un établissement qui est une référence internationale en matière de soins, de recherche, d'enseignement et de prévention en cardiologie, en pneumologie et en chirurgie de l'obésité. La vente débutera cette semaine sur notre boutique en ligne, soyez à l'affût, tous les détails seront communiqués sur les réseaux sociaux et le [site Internet de la Fondation](#).

Livraison gratuite à domicile.

